

## 17. Wahlperiode

### Schriftliche Anfrage

#### des Abgeordneten Frédéric Verrycken (SPD)

vom 09. März 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 25. März 2015) und **Antwort**

#### **Einstellungsverfahren anpassen – zunehmender Personalbedarf der Berliner Verwaltung**

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Inwieweit denkt die Senatsverwaltung für Inneres und Sport darüber nach, die jährlichen Einstellungsverfahren, wie früher mindestens zweimal im Jahr durchzuführen, um dem zunehmenden Bedarf an Personal in den Verwaltungen gerecht zu werden?

Zu 1.: Die Senatsverwaltung für Inneres und Sport wird in 2015 voraussichtlich zu folgenden Terminen Nachwuchskräfte für den Bereich des allgemeinen nicht-technischen Verwaltungsdienstes einstellen: 01.09., 01.10. sowie 01.12.2015. Für 2016 wird die Zahl der Einstellungsverfahren auf fünf erhöht.

Berlin, den 01. April 2015

In Vertretung

Bernd Krömer  
Senatsverwaltung für Inneres und Sport

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 13. Apr. 2015)